Sur quel contenu?

Ce sera dépendant du moment que le formateur choisit et du type de test de positionnement que le formateur souhaite utiliser et si il a identifié les besoins du stagiaire au préalable.

Si le positionnement est réalisé avant le début de la formation ou au début de la première matinée de formation, il est possible pour le formateur de positionner les stagiaires sur la matière couvrant les 4 Unités de Formation (UF), ou sur la matière couvrant certaines UF identifiées au préalable comme répondant au besoin du stagiaire.

Si par contre, le positionnement se réalise au début de chaque unité de formation, le formateur ne peut positionner ses stagiaires que sur le contenu de cette même UF.

Le questionnement sur les besoins se rapportera bien entendu aux mêmes points de matière. Lorsque les besoins sont identifiés avant les niveaux, le formateur peut orienter le positionnement sur des points de matière plus précis pour chacun des stagiaires.